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Stadtteilmanagement/ Projektmanagement, Verwirrung im Südosten 
unserer Stadt 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

in der aktuellen Ausgabe des Stadtmagazines „Dates“ ist ein Artikel (Anlage) zu finden, der 

über eine neue Projektmanagerin zur Quartierentwicklung in Salbke berichtet. Mehrere 

Bürger sprachen mich dazu an und wundern sich, da es bereits seit knapp 20 Jahren einen 

Stadtteilmanager gibt. 

 

Ich möchte daher wissen: 

1. Gibt es jetzt 2 Stadtteilmanager, Projektmanagement in Südost? Oder ist der 

Stadtteilmanager nun nicht mehr für Salbke zuständig? 

2. Welche Aufgaben hat der Stadtteilmanager für Südost und welche Aufgaben wird die neue 

Projektmanagerin zur Quartierentwicklung in Salbke übernehmen? Soll eine 

Zusammenarbeit zwischen Stadtteilmanagement/ Projektmanagement stattfinden? 

3. Wie werden beide Projekte (Stadtteilmanagement, Projektmanagement) finanziert, woher 

kommen die Fördergelder? 

4. Wurde die Stelle der Projektmanagerin in Salbke ausgeschrieben, wenn ja wo? 

5. Werden die Stellen befristet vergeben, wenn ja wie lange? 

 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

Marcel Guderjahn 

stellv. Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

